

**Confidencial**

Se afianza Raúl Bolaños para San Lázaro

Nos hacen saber que de la larga lista de perfiles guindas y aliados que asumirán como diputados federales, el 1 de septiembre, ya se hacen notar los rostros que jugarán un papel importante para los trabajos que impulse la mayoría legislativa o las iniciativas que envíe la presidenta, pues dentro del propio movimiento no se ha perdido de vista lo que han venido realizando políticos como **Raúl Bolaños**, quien, por su logro electoral en Oaxaca, dejó un buen sabor de boca en el equipo de la virtual presidenta **Claudia Sheinbaum** y se da por hecho que es una pieza con la que se puede contar en todo momento, lo mismo que **Arturo Ávila**, el político que ha hecho carrera en Aguascalientes, y la campechana **Rocío Abreu**, quien desde el Senado se mantuvo como la más firme defensora del cuatroteísmo. Así las cosas.

Sigue el veto a críticos de la reforma al PJ

Nos aseguran en el Palacio Legislativo de San Lázaro que, a pesar de sus manifestaciones públicas, la jueza **Juana Fuentes** tampoco está contemplada en la lista de invitados de la '4T' a los últimos dos foros de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial. Y menos, si la semana pasada acudió al mitin a las afueras del recinto de la Cámara de Diputados en apoyo a los trabajadores del sistema judicial. El argumento inicial fue que a la presidenta de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación no se le incluyó "por falta de tiempo" en los foros pasados, pero que sería contemplada en los posteriores. Pero al parecer el veto continúa contra los críticos de la reforma de la '4T'.

¿"Reconciliación" de mujer panista con Sheinbaum?

Muy activa estará esta semana la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, en diversas reuniones con gobernadoras y gobernadores de los distintos estados del país. Ayer lunes fue el turno de los mandatarios estatales, o en su caso representantes, de Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Nayarit, Sinaloa y Sonora, correspondientes a la región noroeste. En las próximas reuniones estarán presentes tanto los actuales mandatarios como los gobernadores electos, salvo en algunos casos donde todavía están pendientes definiciones del Tribunal Electoral. En este marco, ayer asistió al encuentro con Sheinbaum **María Eugenia Campos**, gobernadora del PAN en Chihuahua, quien consideró que "son tiempos de reconciliación". ¿En serio?

Crece apoyo a Rommel Pacheco para Conade

Entre curules morenistas trascendió ayer que, "para atemperar los conflictos al interior de la Conade", en la '4T' suena cada vez más el nombre del expanista yucateco **Rommel Pacheco**, clavadista olímpico, para relevar a la velocista y medallista **Ana Gabriela Guevara**. Aunque otros aseguraron que se debe esperar a que concluyan los juegos de París para evaluar sus resultados y el medallero. No obstante, los *contreras* insistieron en que "no parece haber una muy buena relación" de la sonorenses con el equipo de la virtual presidenta. Ya se verá cuando acaben las competencias.

Revive Xóchitl, con "juicio ciudadano"

Todo indica que la panista hidalguense **Xóchitl Gálvez** se resiste a quedarse guardada a asumir su derrota del 2 de junio. Ayer llamó a la sociedad civil a presentar un "juicio ciudadano" para evitar el "agandalle" que quieren aplicar Morena y sus aliados con su sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados. La excandidata presidencial ya fue al Tribunal Electoral y a la Corte para reclamar las inconsistencias en el proceso electoral y las vacantes en el tribunal para calificar la elección. Pero pide a la ciudadanía que "haga presión", junto con ella, claro. Al parecer, mide su fuerza, a ver hasta dónde le alcanza.